

# OPINI PUBLIK

## Menyentuh Hati Warga dengan Layanan Kesehatan, TNI Bersama Bidan Desa dan Kader Posyandu Gelar Posyandu di Desa Penambangan

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.OPINIPUBLIK.ID](http://SIDOARJO.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 5, 2024 - 15:24



SIDOARJO - Satgas TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo bersama Bidan Desa dan kader Posyandu mengadakan kegiatan Posyandu di Balai Desa Penambangan Kecamatan Balongbendo Kabupaten Sidoarjo. Kegiatan ini

berlangsung pada Rabu (5/6/2024) dengan tujuan untuk meningkatkan kesehatan ibu dan anak di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, tim gabungan dari TNI, Bidan Desa dan Kader Posyandu memberikan pelayanan kesehatan yang komprehensif kepada masyarakat. Pelayanan yang diberikan meliputi pemeriksaan kesehatan ibu hamil, pemberian imunisasi kepada balita, serta penyuluhan gizi dan kesehatan.

Komandan Satgas TMMD ke 120 Kodim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang bertujuan untuk mendekatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat desa. "Kami berusaha untuk membantu masyarakat desa mendapatkan akses kesehatan yang memadai, serta meningkatkan kesadaran mereka akan pentingnya kesehatan ibu dan anak," ujarnya.

Sementara itu, Bidan Desa Penambangan Ibu Yayun menyatakan bahwa kerjasama dengan Satgas TMMD sangat membantu dalam menjangkau lebih banyak warga. "Dukungan dari TNI sangat berarti bagi kami. Dengan adanya kegiatan ini, kami dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan lebih luas kepada masyarakat," katanya.

Kader Posyandu yang juga turut serta dalam kegiatan ini, merasa senang dan terbantu dengan adanya kerjasama tersebut. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk memastikan kesehatan ibu dan anak di Desa Penambangan terjaga dengan baik.

Kegiatan Posyandu yang berlangsung dari pagi hingga siang hari ini mendapat sambutan hangat dari warga Desa Penambangan. Banyak ibu dan anak yang datang untuk memeriksakan kesehatan mereka dan mengikuti penyuluhan yang diberikan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesehatan ibu dan anak di Desa Penambangan semakin meningkat dan terjaga. Program TMMD ke-120 ini menjadi bukti nyata kepedulian TNI dan tenaga kesehatan terhadap kesejahteraan masyarakat desa. (\*)